

UEFA EURO 2016 : Deux applis touristiques innovantes lancées par la Ville de Paris

L'UEFA EURO 2016 est pour Paris une formidable opportunité d'innover dans l'accueil et l'orientation du public. Plusieurs solutions inédites seront déployées pendant la compétition, qui prendront notamment la forme d'applications mobiles. Présentées mardi matin à la presse, ces applications permettront de découvrir Paris autrement, de façon à la fois culturelle et ludique.

Paris veut être un véritable « laboratoire à ciel ouvert » pour les startups du monde entier, en leur permettant d'expérimenter sur l'espace public des solutions innovantes en matière de ville intelligente ou encore de smart city. Avec près de 3 millions de visiteurs attendus, l'UEFA EURO 2016 représente à ce titre une formidable opportunité d'innover dans l'accueil et l'orientation du public. La Ville a lancé un appel d'offres dédié, qui aboutit aujourd'hui à la mise en œuvre de plusieurs solutions inédites.

« Notre objectif est surtout de faire entrer le visiteur dans une expérience valorisante et plaisante, tout en lui apportant une information disponible et fiable. » souligne Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme.

L'appel d'offres lancé par la Ville de Paris et Paris&Co à destination des startups a ainsi permis la création de deux nouvelles applications touristiques innovantes : « Paris Explore+ Le Marais » et « Paris Enigme ». Conçues en plusieurs langues, ces applications permettront d'enrichir et de fluidifier les parcours de visite dans la ville.

Paris Explore + Le Marais

Développée par uBleam, l'application Paris Explore+ Le Marais permet, via la réalité augmentée, de s'orienter et de découvrir le quartier du Marais de façon inédite. L'application s'appuie sur une centaine de « smart logos » posés sur les murs, portes et plaques des rues du quartier, permettant à la fois de s'orienter et d'obtenir des informations sur 35 points d'intérêts (églises, maisons, musées et autres places remarquables du Marais). Basée sur la réalité augmentée, l'application propose une interaction très ludique en affichant les informations directement sur le logo, préalablement scanné à l'aide de tablettes et autres smartphones.

Paris Enigme

L'application « Paris Enigme » permet quant à elle de découvrir de manière ludique les trésors de Paris entre Concorde et l'Opéra Garnier. Au travers de deux parcours imaginés par l'entreprise

Furet Company, cette application amène les touristes à s'arrêter, pour des moments ludiques, auprès des sculptures, monuments, œuvres de street art cachées, passages bucoliques, etc. Ceux-ci sont alors invités à s'informer sur ces points qui font la richesse patrimoniale et culturelle de Paris, au travers de petits jeux tels que le jeu des 7 erreurs, des puzzles, de la reconnaissance spatiale ou encore des superpositions d'images. Les deux parcours, développés chacun autour de 15 points d'intérêts sont ponctués par une innovation technologique majeure, permettant de se plonger un instant, dans une vue à 360° du Louvre en 1600 et de la place de l'Opéra en 1780.

À propos des entreprises

Furet Company est une startup parisienne créée en 2010. Elle est spécialisée dans l'édition d'applications mobiles proposant des visites ludiques et immersives des territoires et sites patrimoniaux. Avec plus de 150 jeux en ligne et 400 000 chargements, les sites couverts par Furet Company sont nombreux : Château de Versailles, Louvre Abu Dhabi, Corderie Royale de Rochefort, Musée de la Grande Guerre de Meaux...

Ubleam est une startup toulousaine spécialiste de la réalité augmentée sur mobile. Avec sa plateforme IOT et ses bleams, véritables logos intelligents à scanner en réalité augmentée, Ubleam propose des solutions à la fois pour les fabricants de produits, les usines de production, ou l'équipement des professionnels, notamment du tourisme.

Télécharger les applications

Il est d'ores et déjà possible de retrouver l'application Paris Enigme sur App Store et Android, et Paris Explore+ le Marais sur Android.

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Suivez-nous sur Twitter [@parispresse](https://twitter.com/parispresse)